
Pièces 6 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 85894214

Prix 21 875 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Située  au  coeur  d'un  domaine  viticole,  dans  un  environnement  calme,  cette  villa

récemment rénovée offre une vue dégagée sur les vignes. Très agréable à chaque

saison  de  l'année,  elle  permet  de  profiter  pleinement  de  son  cadre  unique.  Au

rez-de-chaussée, la villa bénéficie d'un vaste séjour baigné de lumière, une salle à

manger  conviviale,  une  cuisine  entièrement  équipée,  ainsi  qu'une  buanderie.  Le

premier niveau comprend une suite parentale, une chambre en suite ainsi que deux

autres chambres qui partagent une salle de bain. La villa dispose également d'une

dépendance en annexe. L'extérieur, ...

Nestled  in  the  heart  of  a  vineyard  estate,  in  a  peaceful  environment,  this  recently

renovated  villa  offers  unobstructed  views  of  the  surrounding  vines.  Pleasant

throughout all seasons, it allows you to fully enjoy its unique setting.On the ground

floor, the villa features a spacious, light-filled living room, a welcoming dining area, a

fully equipped kitchen, and a laundry room.The first floor includes a master suite, a

second en-suite bedroom, and two additional bedrooms sharing a bathroom. The

property  also  benefits  from  an  independent  annex.The  beautifully  landscaped

exterior offers ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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